

# *Une nouvelle entreprise réalise ses opérations dans la zone spéciale de développement du Mariel*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- Une nouvelle entreprise a entamé ses opérations dans la zone spéciale de développement du Mariel. Il s'agit de Devox Caribe avec du capital mexicain.

Cette entreprise, la 19e qui s'implante au Mariel, utilise des technologies de pointe pour la production de peintures et de vernis, entre autres avec une capacité de 15 millions de litres par an.

La fabrique figure parmi les plus modernes de la région et elle se fait remarquer par sa contribution au développement durable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186007-une-nouvelle-entreprise-realise-ses-operation-dans-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



**Radio Habana Cuba**